

L'école de vélo à la rando VTT de La Biolle

Dimanche 16 octobre, 6 jeunes de l'école de vélo du club cyclotouristes d'Aix-les-Bains et deux moniteurs ont participé à la rando VTT de La Biolle. Près de 800 personnes de plusieurs clubs de la région, se sont retrouvées pour cette sortie organisée par l'association, La Biolle Loisirs. Quelques parents ont également fait le déplacement. Le parcours de 18 km était d'un niveau

familial avec cependant quelques parties techniques : descente caillouteuse en virages, chemin étroit le long de la Deysse, passage à gué et pour terminer, une longue montée. Tout cela en plein cœur des étangs de Crosagny. Le ravitaillement de mi-parcours a enchanté les enfants, surtout les bonbons, et en fin de randonnée, certains jeunes étaient fatigués mais tous contents.

La journée s'est achevée avec parents, enfants et éducateurs autour des diots polenta très appréciés. Michel Mongellaz, président du club cyclotourisme Aixois complète : « Cette convivialité nous manquait avec cette période difficile que nous avons tous traversée. Ce fut une belle organisation et il y a eu un très bon accueil de nos enfants de l'école. ». Le club se pro-



Les six jeunes cyclos de l'école de vélo Aixoise avec leurs éducateurs, à la fin du parcours. Photo Le DL/P. BERARDOZZI

met d'y retourner l'an prochain en essayant de faire

deux groupes pour les plus aguerris.